

GABINETE DE COMUNICACIÓN

Más de un centenar son médicos pero también hay enfermería, farmacéuticos o psicólogos

## 242 titulados se examinan para MIR el sábado en la Facultad de Medicina

El examen empezará en toda España a las 16,00 horas

22 de enero de 2009. El Área de Sanidad de la Delegación del Gobierno en Cantabria está coordinando las labores necesarias y custodia de exámenes relacionadas con las pruebas para Médicos Internos Residentes (MIR) que se llevarán a cabo a partir de las 16,00 horas del próximo sábado 24 de enero, en la Facultad de Medicina de la Universidad de Cantabria. Los inscritos serán llamados para entra en el aula a partir de las 15,30 horas.

En la convocatoria de este año correspondiente a Cantabria se han inscrito un total de 242 titulados, de los que 104 son licenciados en Medicina, 86 en Enfermería, 4 en Biología, 8 en Farmacia, 36 en Psicología, 1 en Química y 3 en Radiofísica.

Las pruebas se llevan a cabo en todas las autonomías y en todos los casos comenzarán a la misma hora. Los exámenes durarán 5 horas para los titulados superiores y 2 para los diplomados (Enfermería).

NOTA PARA GRÁFICOS- <u>Los fotógrafos y cámaras podrán tomar</u> imágenes fuera de las aulas y dentro, siempre que los titulados que se van a examinar accedan a ello. En todo caso, deberán abandonar irremisiblemente las aulas a las 15,55 horas, para que puedan empezar los exámenes a las 16,00 en punto